



Reese ZOellner/La Trompette

Suivez la foi de cet homme

Une leçon profonde de la victoire de Trump

- Joel Hilliker
- [31/03/2025](#)

Il y a quatre ans, Donald Trump semblait fini. Il a été victime d'une fraude électorale sans précédent, tous les recours juridiques ont été rejetés, les débats au Congrès ont été contrecarrés, les loyalistes se sont révélés déloyaux et les ennemis ont repris le pouvoir. Les critiques, tant démocrates que républicains, se sont réjouis, les experts ont écrit son épitaphe politique et tout le monde a dit qu'il était cuit.

Tout le monde, sauf Gerald Flurry.

Depuis des années, l'éditeur de la *Trompette* n'a cessé de dire que Trump sera au pouvoir lorsque des événements prophétiques spécifiques se produiront. Après que Joe Biden a été déclaré vainqueur de l'élection de 2020, M. Flurry, sachant que ces événements n'étaient pas encore survenus, a écrit l'article « Pourquoi Donald Trump restera président des États-Unis ». Cinq jours après l'inauguration de Biden, il a publié l'article « Pourquoi je crois toujours que Donald Trump va revenir ». Pendant quatre ans, il a *continué* à affirmer que les prophéties dans 2 Rois 14 et Amos 7 signifient que Trump reviendrait.

PT_FR

M. Flurry a mis en jeu sa réputation, ainsi que celle de cette publication et de cette organisation, sur cette prévision. Pourquoi ? Pour cette raison extraordinaire : parce que les prophéties bibliques sont certaines, parce que Dieu donne à M. Flurry leur véritable explication, et parce que M. Flurry fait preuve de foi pour les proclamer et agir en conséquence.

La victoire électorale décisive de Donald Trump a démontré la puissance de Dieu et validé les prophéties bibliques. Elle a également confirmé, tout comme de nombreux autres événements au cours des quarante dernières années, que M. Flurry sait de quoi il parle.

Cet homme a fait preuve d'une foi audacieuse et fondée sur la Bible à plusieurs reprises, en faisant des prévisions spécifiques et en prenant des décisions audacieuses sur la base de la prophétie biblique. Lorsque Herbert W. Armstrong est décédé et que les nouveaux dirigeants de l'Église universelle de Dieu ont commencé à modifier ses enseignements, M. Flurry est parti. Mis à l'écart et condamné, il a fait un pas dans la foi pour fonder une église avec 12 membres, 80 \$ et son refus de faire des compromis avec la vérité.

M. Flurry a fait preuve d'une foi fondée sur la Bible pour commencer à imprimer *Le mystère des siècles* et d'autres livres de M. Armstrong. Il a mené une bataille pour violation des droits d'auteur pendant six ans, a perdu en appel, a reçu une injonction de cesser la distribution du *Mystère des siècles* et a attendu un procès pour déterminer combien il devait verser en dommages et intérêts à l'Éud. L'ÉPD était au bord de la faillite. Pourtant, il a déclaré : « Je vous prophétise que, d'une manière ou d'une autre, Dieu nous fournira un moyen de poster à nouveau ce livre ». M. Flurry savait que Dieu avait inspiré ce que M. Armstrong avait enseigné et avait inspiré son but de l'amener à « la plus grande audience possible ». Comme Habacuc 2 : 4 le dit, « [L]e juste vivra par sa foi », et la véritable Église de Dieu a suivi cette foi.

Soudain, l'ÉUD a accepté de régler l'affaire et de vendre à l'ÉPD l'intégralité des droits d'auteur. C'était une victoire miraculeuse qui confirmait tout ce que M. Flurry avait dit et fait. (Demandez votre exemplaire gratuit de *Relever les ruines* pour lire cette incroyable histoire, avec un exemplaire de *Le mystère des siècles*).

C'est l'aperçu que Dieu a donné des prophéties de la Bible qui a poussé M. Flurry à se séparer de ÉUD, à lutter pour *Le mystère des siècles*, et à faire émerger des projets et des institutions de ses cendres, qui ont depuis grandi selon le même modèle que celui de M. Armstrong : le programme télévisé *La clé de David*, maintenant diffusé dans des centaines de pays et sur les réseaux câblés nationaux ; une grande œuvre d'édition, imprimée et en ligne ; plusieurs bureaux internationaux ; un magnifique auditorium dédié « à l'honneur et à la gloire du Grand Dieu » ; un camp pour les jeunes ; un collège ; une académie de la maternelle à la terminale ; une fondation culturelle ; un institut d'archéologie biblique à Jérusalem. Tout cela a nécessité un acte de foi fondé sur les directives de l'Écriture.

En plus de tout cela, il y a eu une série de prophéties sur lesquelles M. Flurry a attiré l'attention sur une série de prophéties qui se sont avérées exactes au cours des 34 années d'existence du magazine la *Trompette* : identifiant l'Iran comme « le roi du sud » ; reconnaissant que la déclaration de l'apôtre Jean sur « la dernière heure » était une prophétie pour aujourd'hui ; avertissant que la gauche radicale prenait le contrôle du Parti démocrate alors que tout le monde voyait la politique comme d'habitude ; avertissant que le diable utilisait Barack Obama pour détruire l'Amérique de l'intérieur ; identifiant Donald Trump comme un type de Jéroboam de la fin des temps que Dieu utilise pour sauver l'Amérique ; reconnaissant la menace particulière posée par Vladimir Poutine ; voyant le danger caché en Allemagne ; prévoyant les pertes de l'Iran à Gaza, au Liban et en Syrie ; et la liste continue. Dans des passages où d'autres ne voient que peu ou pas de pertinence : Genèse 49, 2 Rois 14, Psaume 83, Ésaïe 40, Daniel 8, Amos 7, Habacuc 2, Matthieu 24, 1 Jean 2, Apocalypse 12 ; M. Flurry voit des prophéties sur lesquelles il faut agir. C'est parce qu'il est l'homme que Dieu utilise actuellement pour révéler le sens de ces prophéties cruciales des temps de la fin.

Depuis plus de 27 ans, j'ai interagi avec M. Flurry sur le plan professionnel et personnel, et il a été inspirant de le voir diriger cette œuvre de foi. J'ai vu la façon dont il dirige les réunions, prend des décisions, résout les problèmes et travaille en se laissant guider par Jésus-Christ. Et à maintes reprises, je l'ai vu marcher par la foi, en suivant avec confiance les Écritures, même lorsque les preuves physiques semblaient contraires.

Hébreu 13 : 7 nous dit de *suivre la foi* d'un tel homme. La version standard révisée se lit comme suit : « [C]onsidérer l'issue de leur vie, *émettre leur foi* ».

« Ainsi la foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la parole de Christ » (Romains 10 : 17). La vraie foi est fondée sur la Bible et ses promesses. M. Flurry en est un exemple. Il est celui qui est « juste » et qui *vit* par sa foi et qui dirige une œuvre de foi. C'est un exemple que vous pouvez suivre dans votre propre vie. Si vous voulez que Dieu remplisse votre vie de miracles étonnants et de croissances enthousiasmantes, *croyez Dieu, et marchez par la foi*. Comme le dit 2 Chroniques 20 : 20, « ... Croyez à l'Éternel, votre Dieu, et vous serez affermis ; croyez ses prophètes, et vous prospérerez » (version Darby française). Faites l'expérience de la confiance et de la puissance spirituelles qui découlent d'une foi audacieuse fondée sur la Bible !